
●第二の師匠は福山雅治さん 

 

浅野：ランタンフェスティバルがありましたよね 

 

宮本：ランタンといえば福山雅治さんっていう感じですけど(笑) 

 

浅野：その翌日に皇帝(福山雅治さん)が降臨(来店)していただきまして、僕と先代が事業

承継に代わって引き続いて、実はもう 7 回も来ていただいています。いつもちょっとずつ

「もうちょっとこうした方がいいよ」っていうアドバイスをもらっていたんです、実は。 

 

宮本：降臨したってことはお店に来られたということですよね？！しかも 7 回も？ 

え？！(驚) 

先代のときからずっと通われていて、味に関する歴は長いんですね。浅野さんに代わられ

て最初にやってきたときの反応はどうだったんですか？ 

 

浅野：「「味味しかった」「頑張ってくださいね」ってご挨拶してもらって、2回目 3回目来て

もらっているうちに、「もうちょっと昔はこうだったよ」っていうのを教えていただいて、

それに近づけてお肉屋さんと相談しながら。 するとランタンフェスティバルの翌日に抜

き打ちでチェックされて・・・。直前に「今から行く」って言われましたが、でもそのとき

はスープの調整を終わっていたので、「よし、今日が最後の試験になればいいな」と思いな

がら提供しました。そしたら「「100 点！バッチリ！」って言われて、これでとりあえずスー

プは仕上がったかなって、今思っています(笑) 

 

宮本：わぁ～素晴らしい！(拍手) 福山雅治さんにも「OK「をいただきましたね。 

 

浅野：(福山雅治さんに)大感謝ですよ。・・・おっしゃってくださっていましたね。 

 

宮本：ある意味、師匠・・・。 

 

浅野：そうですね、先代よりちょっと厳しかったですね(笑) 

 

宮本：味味しいものをたくさん食べていらっしゃる方でもあると思うんですよ。それと、

長崎に帰ってきたら、故郷の味として、味味しいと思ってずっと通われていたお店となる

と・・・想像しただけで厳しいですよね(笑) 

 

浅野：やっぱり味がしないですもんね、これが福山さんに行くと思えば、ド緊張して(笑) 

 

宮本：いよいよ命といえるようなスープも「OK「いただきましたし、もうこれで晴れて・・・。 

 

浅野：でもやっぱり師匠(福山雅治さん)は厳しいですから、次は“チャーハンとダル麺”

の試験が待っています。 

 



宮本：初めてお聞きしました・・・第 2 の師匠がいらっしゃるなんて。福山雅治さん以外

の芸能人の方もたくさんいらっしゃっていますね。 

 

浅野：毎回やっぱり緊張しますよね(笑) 

 

宮本：芸能ネタばかりを聞きたいわけではないんですけど、ついついすいません(笑) 

 

浅野：つい最近は、スーパーモデルで女優の小雪さんに来ていただきました、びっくりし

ました。 

 

宮本：小雪さんも相当食にこだわりある方ですよね。素材をものすごく選んでご自身も畑

をされていらっしゃるじゃないですか。その方が、協和飯店に来られたんですか？ ふら

っと？？？ 

 

浅野：いきなり来られて「どうも～」って言って、小雪さんでした。最初は似ているなと

思っていたけど(笑) ちゃんぽん頼んでいただいて、感激していただきまして、「コーンス

ープみたい」って言っていました(笑)「ありがとうございます！」って言いました(笑) 

 

宮本：全てのコメントがありがたいなって感じですけど(笑) でも、もうスープはもう二

重丸ですね。そういう経歴とか、そのお店を事業承継して一生懸命頑張られている中で、

センターにお越しいただくきっかけもありましたよね。 

 


